
Mairie de MANNEVILLE ES PLAINS     Le 13 janvier 2024 

VŒUX DE LA MUNICIPALITE 2024 

Monsieur le Président de la Communauté de communes, et Conseiller Départemental, cher 

Jérôme, 

Mesdames et Messieurs les élus,  

Messieurs les représentants de la Gendarmerie et des Sapeurs Pompiers 

Madame la Directrice du RPI de Gueutteville les Grès, 

Monsieur le président du SIVOS,  (Johan HAUWEL, nouveau Pdt (remerciements à Mme CHAPEAU)  

Mesdames et Messieurs les présidentes et président d’associations, 

Monsieur le représentant de la presse, 

Mesdames et Messieurs les membres du jury du concours des maisons fleuries 

Je tiens à excuser M. le Député Xavier BATUT, Madame la vice-présidente du Conseil 

Départemental Cécile SINEAU-PATRY et M. Frédéric LEJEUNE, maire adjoint. 

Nous avons une pensée pour les Mannevillaises et Mannevillais souffrantes qui n’ont pas pu se 

déplacer ce soir, pour les administrés et amis qui nous ont quittés en 2023, notre doyen Claude 

BERTIN et dernièrement Pascal MORIVAL. 

Nous souhaitons la bienvenue à Louisa BRASSART née le 3 juillet. 

Mesdames, Messieurs, Chers amis, 

C’est toujours avec un grand plaisir que je vous accueille pour cette traditionnelle cérémonie des 

vœux et je vous remercie d’être aussi nombreux, ce qui témoigne de l’attachement à notre 

commune et la confiance que vous portez à notre équipe municipale.  

Au nom du conseil municipal, je vous souhaite à toutes et à tous une très bonne et heureuse 

année 2024 qu’elle vous apporte joie, santé et prospérité, et réussite dans vos projets personnels 

et professionnels. 

La vitalité et le bien vivre ensemble restent les principaux moteurs de notre action. Pour ce faire, le 
rôle des associations et commissions municipales est primordial. Que chacune d’elles soient 
remerciées pour leur dynamisme et les animations nombreuses et variées qu’elles nous 
proposent. J’en profite pour féliciter Jacqueline VAUTIER, présidente de l’amicale qui a été mise à 
l’honneur en tant que bénévole, hier soir aux vœux de la CCCA. 

Avec l’équipe municipale, et les employés communaux, rassemblées à mes côtés, avec qui j’ai 
toujours autant de plaisir à travailler, je remercie : 

- les associations et leurs nombreux bénévoles, les membres des commissions animation, 
action sociale et communication, notre très sympathique Camille qui anime tous les 



mercredis des séances sportives pour les enfants et les adultes. J’en profite pour lancer un 
appel à bénévoles pour nos 2 associations qui vont organiser leur AG prochainement. 

-  les enseignants du RPI de Gueutteville les Grès qui accueille 90 élèves dans une belle petite 
école rurale, les parents d’élèves et les membres du SIVOS  

- sans oublier nos acteurs économiques 

Ce rendez-vous de début d’année est aussi le moment de dresser un bref bilan de l’année qui vient 

de s’écouler et d’annoncer les projets et les perspectives pour la suite de notre mandat (il nous 

reste 2 ans) 

En 2023 : Nous avons donc intégré les locaux de notre nouvelle mairie dans l’ancien presbytère, 

depuis le 17 janvier et en sommes entièrement satisfaits. Il nous reste à paysager l’extérieur. Ces 

locaux sont aussi les vôtres et vous pouvez en disposer gracieusement pour travailler, échanger, 

exposer….  

Ce qui a été fait en 2023 :           

 Réalisation du mur de soutènement de la mare communale 

- Création d’un parking pour les vélos 

- Changement de l’éclairage de l’église en LEDS 

- Pose de 2 bâches pour la réserve incendie, merci aux propriétaires d’avoir accepté la 

convention 

- Je ne pouvais pas oublier notre « Equipe bénévoles » : qui se retrouve tous les mardis matin 

et effectue des petits travaux avec Thierry notre employé communal : J’en citerais 

quelques-uns : récupération des poissons de la mare avant vidange et curage (humour), 

entretien des berges, réfection tombes ancien maire et curé, et divers travaux de 

plomberie, maçonnerie et électricité.  

- Merci aussi à Monique et Jean-Jacques pour l’entretien de notre église. 

Pour cette année 2024 nous souhaitons que notre commune poursuive son développement 

équilibré, harmonieux, et conserve son dynamisme toujours en maitrisant notre budget. Quelques 

projets de travaux au programme : 

- Changement du lave-vaisselle de la salle des fêtes, fait cette semaine 

- Modification de l’éclairage de la salle en LEDS 

- Réfection de la peinture extérieure du bâtiment communal 

- Changement de la rambarde de la mare 

- Demande de devis pour rénovation des vitraux du presbytère. Tous les travaux d’entretien courants 

qui sont pour la plupart réalisés par notre équipe de bénévoles que je remercie encore pour leur 

disponibilité et leurs compétences. Bien sûr pour tous travaux importants et de mise aux normes 

nous faisons appel à des entreprises locales habilitées.  



Comme vous pouvez le constater, ce ne sont pas les projets qui manquent. Mais encore 
faut-il pouvoir les financer ?   

Ce travail de recherche de financements est mal connu, voire mal jugé car il accapare une 
bonne partie du travail de Fanny, notre secrétaire générale, merci à toi. Je remercie donc 
nos partenaires institutionnels, l’Etat, la Région, le Département et bien sûr la CCCA pour les 
aides importantes apportées à la concrétisation de nos projets.  

Cette année sera aussi l’occasion de recycler nos nombreux secouristes, la CCCA prenant en 
charge la formation initiale ou recyclage pour 10 personnes/an et la commune continuera 
de financer la moitié du coût de ces formations. Nous proposerons aussi des initiations ou 
perfectionnement gratuits en informatique avec la CCCA. 

Avant de terminer ce petit discours, j’aimerais rappeler un moment inoubliable que nous 
avons vécu en 2023 avec la venue de la troupe d’ In Itinere Collectif qui nous a un peu 
bousculé dans nos habitudes et recueilli certaines confidences, anecdotes, histoire pour en 
faire un spectacle vivant époustouflant et émouvant. Merci à tous les membres de la troupe 
et à vous Mannevillaises et Mannevillais d’avoir participé sans retenue à cette belle histoire. 
Merci au Rayon Vert de nous avoir proposé cette animation, à la CCCA et à la DRAC 
Normandie. Pour info ils reviennent sur notre territoire pour 3 escales. 

Pour 2024 nous avons aussi un beau projet culturel proposé par notre ami et concertiste 
Jean-Christophe MILLOT : créer un spectacle musical pour la fête de la musique le 21 juin. 
Nous lançons donc un appel aux musiciens et chanteurs, débutants ou confirmés, jeunes ou 
moins jeunes, et espérons que vous répondrez nombreux. Les répétitions auront lieu, au plus 
tôt et dans cette salle. Le sport dans cette année olympique sera aussi présent avec le 
comité des fêtes : un duathlon le 30 mars, épreuves cyclotouristes le 10 août et les foulées 
mannevillaises fin octobre. 

Remerciements à Dominique SIMON pour son aide apportée aux enfants et félicitations à 
Lola VIGNAGOGUE pour l’obtention de son BAFA (subvention de la commune et de la CCCA) 

Mesdames, Messieurs, pour notre pays et notre monde, beaucoup d’incertitudes et de 
questions. Faisons le vœu, pour nous, nos enfants et nos petits-enfants d’une humanité 
réconciliée, d’un environnement sain et vivable, d’une paix toujours recherchée. 
 

Je vous souhaite à toutes et à tous de vivre des moments de bonheurs partagés et de 
joies fraternelles. 
Chaque instant est unique, chaque année nouvelle est une promesse de joies, de 
découvertes et d'espérance 
 

Alors, que 2024 soit pour vous une année pleine de réussite et que des milliers de petites 
et grandes joies viennent embellir votre vie ! 
Que 2024 vous apporte le meilleur ! Bonne année ! 
 
Je vous remercie pour votre aimable attention. Je cède la parole à Jérôme LHEUREUX,  Président 

de la CCCA et Conseiller Départemental. 

Remise des récompenses du concours des maisons fleuries 2023 par Bénédicte et Bernadette 

Verre de l’amitié.  


